
Wir MNler verblöden
Beitrag von „Ghandil Wao Van'hia“ vom 14. Oktober 2006, 20:56

Interessant...ich sollte wieder mit dem kiffen anfangen. 

Ernsthaft: Es stellt sich die Frage welche Nachrichten geschickt worden sind und auf welchem
Niveau sich die Texte bewegt haben. Zweifelsfrei ist es viel zu aufwendig, einen komplexen
Text per SMS zu versenden, aber davon abgesehen will ich meinen das diese Studie garnicht so
schlecht ist...warum sollte man auf eine SMS hochintelligent reagieren? Das selbe gilt für
Mails...zumeist schnell hingeschriebener Blödsinn...selten wertvoller Inhalt. Klar nimmt da die
Konzentration ab.
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